

CANDIDATA A ALCALDE DE CURICÓ

Pamela Henríquez destacó la relevancia del proceso electoral

CURICÓ. Tras emitir su voto en el colegio Diego Thompson, Pamela Henríquez, candidata independiente a la alcaldía curicana, valoró este proceso electoral y la importancia de la participación de la ciudadanía.

“Estoy muy tranquila y confiada, esperando lo mejor para la comunidad curicana”, indicó Henríquez, quien es trabajadora social, magíster en Políticas Sociales y postula al sillón alcaldicio por segunda vez.

“Es muy relevante este proceso electoral, ya que estamos decidiendo quienes guiarán los destinos de nuestra comuna por los próximos cuatro años”, aclaró Henríquez.

Cabe mencionar que en los comicios municipales del 2021, la abanderada recibió el apoyo de 15.300 personas, quedando en segundo lugar con una diferencia de cinco mil votos con Javier Muñoz, quien resultó electo en aquella oportunidad.



En el colegio Diego Thompson de Curicó, sufragó la candidata independiente a la alcaldía, Pamela Henríquez.